

## Kängurus erfolgreich beim Deutschland Cup 2019

Beim Deutschland Cup am 17.11.2019 in Worms konnten sich die Nachwuchsturner des Dauernheimer Trampolin Vereins Die Kängurus auf dem Treppchen platzieren. Der letzte große bundesweite Wettkampf in diesem Jahr verlief äußerst erfolgreich. Trotz langem Wettkampftag konnte sich Paul Dousa über einen 1. Platz im Jahrgang 13/14 und Paolo Feyh über einen 2. Platz im Jahrgang 11/12 freuen. Beide schafften es die gute Form aus den Vorkampf am Vormittag, wo sie mit den Platzierungen 2. und 4. ins Finale einzogen, auch am Abend im Finale mit persönlichen Bestleistungen zu bestätigen. Auf ihrem ersten großen Wettkampf schafften zwar unsere Mädels Sina Alker (13/14) und Larissa Kurpanik (11/12) den Einzug ins Finale nicht, konnten aber jeweils ihre neuen und auf bundesweiten Vergleichen wesentlich schwierigeren Pflicht- und Kürübungen durchturnen. Am Vortag stellte der Verein erstmals in der Vereinsgeschichte eine eigene Mannschaft bei den Deutschen Mannschaftsmeisterschaften. Die Brüder Miguel und Paolo Feyh sowie Paul Dousa starteten in der Juniorenklasse und belegten einen guten 4. Platz. Für unsere Bundeskaderathleten Miguel Feyh und Charmaine Buchholz steht der Saisonhöhepunkt jedoch noch an. Beide befinden sich in der direkten Vorbereitung für die Jugend WM in Tokio, die am 05.12.2019 beginnt. Wir drücken für unseren beiden Athleten dafür die Daumen und wünschen gutes Gelingen.

Gemeindeblatt 30.11.2019

